

*Alles hat seine Zeit;
die Zeit des Liebens, der Freude und des Glücks,
die Zeit des Sorgens und des Leids.
Es ist vorbei, die Liebe bleibt.*

Abschied und Dank

In tiefer Trauer nahmen wir Abschied von meiner lieben Mutter und unserer Freundin

Esther Fehr-Stahel

2. Mai 1942 – 24. April 2015

Sie ist kurz vor ihrem 73. Geburtstag unerwartet von uns gegangen. Ihre letzten Lebensjahre waren gezeichnet von Krankheiten und damit verbundenen Einschränkungen, mit denen sie tapfer umgegangen ist.

In stiller Trauer
Esther Ruf und Peter Lüber
Verwandte, Freunde und Bekannte

Herzlichen Dank allen, die der Verstorbenen im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Insbesondere danken wir der Spitex Seuzach, dem Rotkreuz-Fahrdienst, den behandelnden Ärzten und den Pflegepersonen. Herrn Pfarrer Meister danken wir für die einfühlsam gestaltete Beisetzungsfeier.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man folgender Institutionen: Spitex Seuzach-Hettlingen-Dägerlen, Postkonto 90-756076-5, oder SRK Kanton Zürich, Postkonto 80-2495-0, Vermerk: Fahrdienst

Auf Wunsch der Verstorbenen fand die Bestattung im engen Familien- und Freundeskreis statt.

Esther Ruf-Fehr, Entenegg 3, 8547 Gachnang